

NON AU SALON AEROMART ! Accueilli à Toulouse du 3 au 5 décembre 2024

NON à la complicité française avec Israël !

Aéronautique - Aérospatial- Transports intelligents - Business decarbonés ou Robotique, la communication autour du Salon Aeromart 2024 contourne et ignore avec habileté la suite du vocabulaire propre aux entreprises accueillies : DRONES MILITAIRES - HÉLICOPTÈRES DE COMBAT - SYSTÈMES DE VISÉES

Les entreprises, et à travers elles les puissances occidentales, invitées au salon AEROMART participent activement au génocide à Gaza, à la colonisation en Palestine et aux massacres au Liban.

Parmi elles, AIRBUS, Thales, Collins space ou encore Safran fournissent des composants qui participent activement au fonctionnement de missiles, drones et autres armes servant au génocide du peuple palestinien.

Présent également au salon, l'entreprise américaine BOEING est le premier fournisseur de bombes à l'armée israélienne et continue de signer des contrats incluant des avions de chasses et des missiles.

Les exemples sont encore nombreux et proviennent de tous les pays participants.

Depuis octobre 2023, Israël poursuit un véritable génocide dans la bande de Gaza. Des dizaines de milliers de Palestiniens, hommes femmes et enfants, sont tués et des centaines de milliers sont blessés sous des bombes d'une tonne. Deux millions de personnes subissent une famine et un manque d'accès à l'eau organisés par l'armée israélienne tout en étant constamment déplacés dans une enclave de 365km² sous blocus et régulièrement bombardée depuis 2007.

Toutes ces atrocités ne sont possibles que grâce au soutien indéfectible des puissances impérialistes occidentales à l'État d'Israël. Les grandes entreprises de l'aéronautique et aérospatiale ont ainsi grandement contribué à armer l'armée israélienne et à la soutenir par des partenariats et des coopérations multiples, mais ont aussi largement profité de technologies, d'expériences et d'armes développées et testées sur la population palestinienne.

Boeing, THALES, AIRBUS, SAFRAN : Stop au commerce avec Israël! Stop aux vendeurs de mort!